
В городском поселке Зельва Гродненской области 24 октября 2019 года прошел местный форум о перспективах развития района

Местные жители смогли высказать свое мнение и обсудить с экспертами, какие
мероприятия в первую очередь нужно включить в план действий устойчивого
энергетического развития и климата для их территории. Документ разрабатывается в
рамках участия Зельвенского района в Соглашении мэров по климату и энергии.
Результатом обсуждений стали не только предложения, которые будут включены в план
действий по устойчивому и энергетическому развитию и климату, но были
сформированы инициативные группы, которые будут работать по выбранным
направлениям.

  

Подробнее:  https://euprojects.by/ru/news/ze-va-residents-shared-their-ideas-about-areas-in-
want-of-more-green-areas-and-bike-paths/ 
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